

# *Destacan que gobierno y oposición de Venezuela caminan hacia un acuerdo*

---



Santo Domingo, 3 dic (RHC) El gobierno y la oposición venezolana decidieron en Santo Domingo, capital de República Dominicana, reencontrarse el próximo 15 de diciembre en esa ciudad para continuar el diálogo que va rumbo a un esperado acuerdo.

Al concluir las conversaciones este domingo, el presidente dominicano Danilo Medina, expresó que las dos partes participantes destacaron los significativos avances alcanzados en la búsqueda de un acuerdo para solucionar pacíficamente los problemas del pueblo venezolano y se avanzó en profundidad en los seis puntos previamente establecidos.

El jefe de la delegación del gobierno venezolano, Jorge Rodríguez, declaró a la prensa como la primera gran noticia, el hecho de que las partes lograran sentarse a discutir temas importantes y destacó que las conversaciones fueron arduas y duras pero transcurrieron en un clima de respeto, el deseado para las discusiones políticas entre venezolanos, basta del odio y de la violencia, puntualizó.

El representante de la oposición, Julio Borges, también se dirigió a los presentes a quienes manifestó su satisfacción por haber estado juntos con el gobierno y países que han sido testigos de estos días de

profundos debates, y argumentó que las conversaciones fueron un proceso duro, difícil y de confrontación pero, subrayó, estamos determinados a que esta ronda abra un camino.

El analista venezolano Eleazar Díaz Rangel señaló que las mafias petroleras penetraron la industria de hidrocarburos de Venezuela y causaron importantes daños materiales a la nación.

Al analizar el actual enfrentamiento que realiza el gobierno y la fiscalía nacional al mal en su espacio Los domingos de Díaz Rangel, en el diario últimas Noticias, el también periodista concluye que es posible combatir la corrupción.

Destaca que hay disposición a ir al fondo del problema con un “con un fiscal como Tarek William Saab, con el irrestricto apoyo del presidente Nicolás Maduro, no deben existir intocables, civiles o militares, y que estas investigaciones se adentrarán en otras áreas de la economía y la administración pública”.

Asimismo, asegura, llegarán hasta ciertos niveles del sector privado corresponsables de muchos de los hechos denunciados y de los que, suponemos, faltan por denunciar.

Es de suponer que el país, su inmensa mayoría que tanto le indigna conocer de tanta corrupción impune, estará apoyándola y estará consciente de que al fin es posible enfrentarla decididamente. Caiga quien caiga, subraya el analista.

Las denuncias llegaron hasta Citgo, con el agravante de que cuatro de sus cinco directivos habían adquirido la nacionalidad estadounidense, y hubo indicios de espionaje y de transferencia de información confidencial a las autoridades petroleras de ese país, comentó.

Esta etapa terminó con la detención de dos expresidentes de Pdvsa y exministros: Eulogio del Pino y Nelson Martínez, pero hay otros 73 presos, de ellos varios de alto nivel, como los cinco de Citgo, y aún están por definirse los resultados de dos nuevas investigaciones, que no sabemos cuánto nos deparará, precisa.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/149194-destacan-que-gobierno-y-oposicion-de-venezuela-caminan-hacia-un-acuerdo>



**Radio Habana Cuba**